



## Proceso de transformación en México tendrá larga vida: Adán Augusto

El encargado de la política interna del país encabezó la inauguración de la Convención Nacional Ganadera (CNG) LXXXVII 2023 junto a la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos

Román Quezada

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, afirmó que en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador existe una política pública enfocada al campo, que es distinta a las del pasado "que ya se fue, y que seguramente no volverá". Al asistir en representación del mandatario a la inauguración de la Convención Nacional Ganadera (CNG) LXXXVII 2023 que se lleva a cabo en el estado de Chihuahua, el encargado de la política interna del país sostuvo que dicha política pública se desarrolla pensando en fortalecer la actividad de quienes se dedican a esta actividad.

"Tengo hoy el honor de representar al señor presidente constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, licenciado Andrés Manuel López Obrador, y lo hago con orgullo no nada más por el paisanaje, sino con orgullo por formar parte de un gobierno que fue electo democráticamente por la inmensa mayoría de los mexicanos, y es un gobierno que se ha dedicado a iniciar una transformación a fondo de este

país", enfatizó ante la gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos. Sostuvo que habrá larga vida para el proceso de transformación que ya ha iniciado y vaticinó que en 2024 "la mayoría de las y los mexicanos no se van a volver a equivocarse".

**"Habrá transformación por mucho tiempo. Ahora, y se los digo con todo respeto, no es un asunto de siglas, el país requiere de unidad en lo fundamental requiere que entre todos vayamos a construir, así como al interior de esta confederación hay unidad no en la defensa de los intereses particulares, sino en la defensa de los intereses colectivos."**

El titular de Gobernación expresó su reconocimiento por los ganaderos del estado de Chihuahua porque han enfrentado añejos problemas, como la escasez de agua, una grave crisis de lo que ahora se conoce como "estrés hídrico". "Este es un problema que empezamos a resolver, primero, con mucha infraestructura; tiene más de 15 años que no había tanta inversión del gobierno federal para atender el problema de la escasez de agua", señaló, al resaltar que así como en el tema del agua, vendrá otra etapa para la consolidación del campo mexicano y la actividad ganadera.

**Maru Campos destaca apoyo a producción ganadera en el estado**

Por su parte Maru Campos destacó la importancia de que esta Convención se realice por primera vez en Chihuahua, que es el principal exportador de ganado en pie a Estados Unidos con 400 mil cabezas al año, y tiene una producción anual de 1 millón de litros de leche, que representa el 9 por ciento de la producción nacional. Dijo que desde Gobierno del Estado, se trabaja con una política pública de apoyo a todos los sectores productivos, sobre todo a aquellos que contribuyen a mejorar la calidad de vida de las y los chihuahuenses. La Gobernadora Maru Campos hizo palpable su compromiso con este sector, con la entrega de 10 mil toneladas de insumos ganaderos en lo que va de la administración. Además, para el inicio de los ciclos agrícolas se han logrado dos convenios con Financiera Rural; el segundo de ellos se firmará en el marco de esta Convención, en el cual, con una inversión estatal de 30 millones de pesos (mdp), se fundeará la entrega de 660 mdp para créditos productivos "Hagamos esfuerzos para consolidar a nivel internacional al lugar que Chihuahua y México se merecen como productores de carne, exportemos nuestras marcas distintivas con sellos de calidad", dijo el titular del Ejecutivo, quien recibió un reconocimiento por su apoyo en la realización de la Convención Nacional Ganadera 2023. **M**